

Polsek Pasekan Lakukan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi dalam Upaya Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Aug 13, 2023 - 14:07



Polsek Pasekan Lakukan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi dalam Upaya Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu, - Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi. Sabtu (12/8/2023) malam

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi dengan fokus pada perbaikan interaksi polisi dengan masyarakat di jalan atau area publik.

Patroli ini diarahkan untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas seperti tawuran, genk motor, tindak kriminal, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Route patroli yang telah ditetapkan meliputi beberapa titik strategis, yakni Jln. Brondong - Pasekan - Karanganyar - Pagirikan - Pabean Ilir – Totoran, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu.

Dalam setiap titik tersebut, petugas Polsek Pasekan melakukan standby di strong point yang telah ditentukan untuk mengantisipasi situasi rawan gangguan kamtibmas dan kriminalitas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana menjelaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Pasekan dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

"Melalui patroli ini, kami ingin menunjukkan keberadaan polisi yang siap memberikan perlindungan kepada masyarakat. Kami juga berfokus pada interaksi dialogis dengan masyarakat untuk mendengar keluhan dan masukan guna meningkatkan kualitas pelayanan kami," kata IPTU Edi Mulyana, Minggu (13/8/2023).

Lanjut IPTU Edi Mulyana mengatakan, bentuk kegiatan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi ini mencakup beberapa aspek penting, seperti petugas berada dalam posisi standby di titik-titik yang dianggap rawan gangguan kamtibmas, sehingga dapat dengan cepat merespon situasi yang memerlukan tindakan.

Patroli juga dilakukan secara mobile untuk mengawasi berbagai area dan mengidentifikasi potensi gangguan kamtibmas secara aktif.

Selain itu Petugas berinteraksi dengan masyarakat secara dialogis, membuka ruang bagi masyarakat untuk berbicara tentang masalah kamtibmas di lingkungannya.

Dengan adanya KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi, Polsek Pasekan menunjukkan komitmen yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Upaya ini sejalan dengan tujuan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III tahun 2023 untuk memperkuat interaksi positif antara polisi dan masyarakat, serta mewujudkan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan tertib bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Pasekan," ucap Kapolsek.